
     PROCÈS VERBAL du BUREAU DIRECTEUR du 
                 16/05/2019 à 19H15     

Le  16 MAI 2019 à 19H15, les membres du bureau directeur de l'association CLUB DE HOCKEY 
AMATEUR DE ROUEN se sont réunis à Centre Performance Glace, 5Avenue Jacques Chastellain 
76000 ROUEN.

Le bureau directeur est présidé par Mr Thirion Jean Patrick, Président.

Il a été noté la présence de 7  membres du bureau  directeur  et la présence de 1 salarié.

Présents : Mr  QUEMION, MR BENOIST,  MR THIRION, MME PLAQUEVENT, MME CHAUMONT,
MME VILLAIN, MR TANESIE, MR JEAN

EXCUSE :   MR RENARD, 

Mr Thirion énumère les différents points à aborder en insistaant sur le fait que ce bureau directeur 
est le dernier avant le prochain comité directeur et l'assemblée Générale.

Le  dernier PV en date du 03/04/2019 est validé.

Performance glace : Mr Sébastien Jean fait un résumé de l'avancement des travaux. Il est à noter
que la main d'oeuvre venant du CHAR est réduite. Mr Sébastien Jean gère la gestion des travaux. 
Le bureau directeur demande qu'une relance au sein de notre club soit faite afin d'avoir des 
bénévoles potentiels pour les travaux. 

L'entreprise « Hockey shot » a envoyé un paquet avec des cadeaux : l'entreprise vient vendredi 
rencontrer Jean Patrick et Mr Sébastien Jean. Leur démarche est de trouver un terrain d'entente 
pour  que le centre performance glace soit le showroom de cette entreprise. Le char va solliciter 
cette entreprise pour la glace synthétique. 

L'entreprise « glice » a fait un devis de 48000€, l'entreprise nous offre 25% et le reste du budget 
doit être à la charge du club.

Lundi,  Mr Sébastien Jean  et Mr JP Thirion rencontrent Mme Claire ROUSSEAU, Conseillère 
régionale de Normandie en charge de la jeunesse, des sports et de la vie associative , le directeur 
des  sports et  la représentante des sports. L' Objectif est de trouver de l'argent pour la glace 
synthétique. Ribou et Jp ont validé une stratégie afin d'être bien calé pour cette rencontre.

Il y aura un 2ème point sur  la participation de la région dans l'objectif de la SIC. 

Organisation sur le plan de l'occupation : Régulation au fur et à mesure du temps et organisation 
du fonctionnement. Mr Sébastien Jean organise les répartitions.  L'accueil scolaire fonctionne déjà 
très bien.



Il est à noter que les entraineurs ne sont pas moteurs sur la dynamique du centre performance 
glace.

ACTUALITES :  les compétitions sont terminées. U15 vice champion de france.

U20 excellence 3ème place.

PND : 2004 4 joueurs sélectionnés.

1et 2 juin : Tournoi U14 à Amiens.

Ligue de normandie : 24 mai AG de la ligue . Président et trésorier sont démissionnaires. 2 postes 
sont  à pourvoir.

JP propose au bureau un candidat pour la ligue, afin de proposer une personne plus technique, 

Mr Sébastien Jean  se propose en tant que membre de la ligue.  Candidature validée.

ASSEMBLEE GENERALE CHAR: le samedi 15 juin 2019.  Centre performance glace 

Convocation des entraineurs pour organiser, préparer et animer de  10H à 12H Tournoi multi sports

Midi :  pique nique avec barbecue à disposition, après midi AG à14H

Convocation à faire sur sport easy ou par email. Mercredi la communication sera faite.

ORDRE DU JOUR :

VOTE : APPEL DE CANDIDATURE à  faire.

1 siège au comité directeur à pourvoir en remplacement de Mehdi Jaafar.

Convocations 15 jours avant.

POINT IMPORTANT : le comité directeur à le pouvoir de valider le montant des cotisations proposé
par le dernier bureau directeur.

BUDGET REALISE ET BUDGET PREVISIONNEL A présenter au prochain Comité directeur

COTISATION :   La dernière étude du dernier bureau directeur a permis de trouver une   Mixité 
entre la 1ère et la 3ème proposition. Il est proposé :

U7 :   350€ au lieu de 315€

U9 :   500€ AU LIEU DE 450€

U11 : 500€ AU LIEU DE 450€

U13 : 500€ AU LIEU DE 450€

U13 : SPORT ÉTUDE : 500€ + 850€

U15 : 540€ AU LIEU DE 450€

U15 :  SPORT ETUDE 540€ + 850€ 

U15 :   LECANUET 540€ + 5250€

U17 :  580€ AU LIEU DE 450€



U17 :   POLE ESPOIR 580€ + 5250€ INTERNAT 

U17 ELITE : + 500€ DE TRANSPORT

U20 Exc : 580€ au lieu de 450€

Si 2ème licence à partir de U9 à U13 :400€

3ème licence 350€

U15 2ème licencié  390€, 3ème licencié  390€

U17 2ème licencié  480€, et 3ème licencié 420€

Validation de l'augmentation des cotisations :  Unanimité.

Il y aura toujours un survêtement avec la cotisation et la licence.

ASPECT BUDGETAIRE : 

Acuellement en réserve 76000€,

ceci doit nous permettre d'alimenter les salaires jusqu'aux cotisations. 

Difficulté de trésorerie car d'habitude on a la rentrée des stages. 

46000€ chiffre d'affaire de stage l'an dernier. 78000 € de chiffre d'affaires cette année.

Sur les 3 prochaines années on sera à l'équilibre. 

JOUEUR X : 

Le bureau avait discuté et nous avions pris la décision de ne pas garder ce joueur en pôle espoir.

Mr Sébastin Jean et JP Thirion  ont rencontrés les parents pendant 2h, le bilan a été fait, et une 
2ème partie de ce rendez vous  a mis un énorme doute avec la sensation de pouvoir continuer à 
prendre ce joueur en décidant d'un cadre concret.

Une reunion sera programmée avec rémi l'entraineur et le joueur X.  Une prochaine discussion  
aura lieu avec le bureau qui ne comprend pas ce retournement de situation.

RECRUTEMENT DES LOISIRS DÉBUTANTS : Un recrutement semble nécessaire car cette 
catégorie est porteuse de nombreuses licences.

U20 EXC : cette catégorie a été validée pour sa continuité mais il est encore difficile de savoir 
combien de joueurs sont concernés et l'organisation de cette catégorie. Il faut qu'un entraineur 
prenne cette catégorie en charge.

STAGES :  

AOUT : Stage multis sports sur les 2 dernières semaines ORGANISATION INTERNE CHAR

JUILLET : stage ( le contenu reste à définir) avec bpgeps atp à voir si cela est possible avec des 
personnes extérieures du CHAR sur les 2 premières semaines.

L'organisation des stages plannifiés pour l'année par les entraineurs est A FINALISER ET 
DONNER A Mr Sébastien Jean très rapidement.



ARMADA : Mercredi 12 juin de 10h à 16H. Présence des entraineurs suivant un planning ainsi que 
des personnes du bureau ou comité directeur.

Nadine Chaumont sera présente de 14h à 16H.  A voir pour les roulements pour les autres 
créneaux.   

PATINOIRE : Dépôt d'un GN6 pour la toussaint , comment faire car nouveaux plans ?

Il faut demander à la mairie, Mr Sébastien Jean va gérer .

DOSSIER SPONSORING : pas de modification pour le moment

QUESTION DIVERSES :

Corinne vilain demande ou en est la FORMATION secouriste pour les U17 et U20. Mr Sébastien 
Jean signale qu'il n'a pas eu trop le temps de gérer cela, Catherine Plaquevent reprend 
l'organisation de cette formation. Prévue la  Semaine prochaine.

Jérome demande si on se rapproche de adjan consulting, il est décidé de rappeler mr Savary,

entreprise de communication (sport to busness).

Ribou : réunion avec thomas et Clara pour contrer l'absentéisme des enfants au HG, il est proposé 
des  OLYMPIADES : Jeux sportifs déterminés. Début le merc 29 mai 2019.

Une éventualité d'organisation avec une Etape le 15/06 au matin de 10h à 12H lors de l'AG qui 
compte double et la finale des olympiades le 26 juin. Des épreuves de ces olympiades auront lieu  
chaque mercredi après midi.

Un Ordre de mission va être fait à tous les entraineurs afin d'organiser ces olympiades,  mettre en 
œuvre le déroulement et la répartition pour l'organisation de ces olympiades avec le roc. Thomas 
Brulin et clara Levieux vont piloter le projet.

Le bureau directeur après en avoir délibéré signale que la totalité des résolutions de cette réunion 
est  adoptée à l'unanimité des présents.

L'ordre du jour étant épuisé et plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 22h45

En conséquence, de tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès verbal du bureau  
directeur qui s'est tenu le 16/05/2019.,

MR THIRION Jean-Patrick                                                 Mme CHAUMONT Nadine

Président Secrétaire


